



Kristin Juszczyk Teken Kontrak NFL dan Berita Terbaru Industri Fashion

Description

Musim Game NFL Menguntungkan Desainer Puff Jacket Terkenal

Sepertinya, menjadi seorang desainer puff jacket ternyata menguntungkan bagi Kristin Juszczyk yang merupakan istri dari fullback San Francisco 49ers, Kyle Juszczyk. Sebuah kesepakatan dilaporkan oleh Sportico bahwa ia akan menggunakan logo N.F.L di jaket puff desainnya. Kabar ini datang setelah Taylor Swift mengenakan salah satu jaket miliknya ke pertandingan Kansas City Chiefs bulan lalu dan Brittany Mahomes, istri quarterback Kansas City Chiefs, juga pernah memakai jaket buatannya.

Moschino Membuka Babak Baru Setelah Duka Cita

Adrian Appiolaza, yang pernah menjadi direktur desain di Loewe dan Chloé, dikontrak menjadi direktur kreatif di Moschino setelah sebelumnya, Davide Renne meninggal mendadak pada November lalu hanya sembilan hari setelah memulai pekerjaannya barunya.

Fashion Mob Wife Bergeser ke Mob Boss

Serial "Griselda," yang tayang perdana pekan lalu, memperlihatkan Sofia Vergara mencoba meniru gaya fashion pemimpin kartel Miami, yaitu Griselda Blanco. Kostum yang digunakan menggambarkan kekuatan dan daya tarik Griselda di dunia ketika waktunya.

Makeup Impian di Paris Couture Week

Setelah seminggu berlalu pasca awak Pat McGrath mengubah model Maison Margiela Artisanal menjadi boneka porselen di Paris couture week, tren makeup yang diciptakan berhasil mencuri perhatian pecinta fashion, sebagai contoh Bratz dolls mencoba untuk meniru tampilan boneka.

Manhattan Vintage Show Masuki Real

Acara Manhattan Vintage Show merupakan ajang perbelanjaan yang dikuasai Sophie Abrams, dimana mereka berusaha untuk menjangkau semua kalangan, termasuk mahasiswa, desainer, dan pembeli lainnya. Ada beberapa tren fesyen lama yang menarik minat saat ini, bahwa penawaran dari The RealReal akan segera hadir di acara ini. Terinspirasi oleh Jackie Kennedy pada tahun 1960, pakaian vintage ini sedang populer saat ini bersama dengan fashion Y2K.

Ringkasan

Sebuah kesepakatan disetujui oleh NFL untuk menggunakan logo di jaket puffer yang dirancang oleh Kristin Juszczyk, dilaporkan oleh Sportico. Pada saat yang sama, desainer Jean Joles menjadi direktur kreatif baru di Moschino, dan Sofia Vergara tampil sebagai kepala kartel Miami dalam serial Netflix "Griselda". Selebihnya, John Galliano saat ini sedang menciptakan sensasi di Paris dan Metropolitan Pavilion. Apakah anda tertarik dengan tren mode terbaru ini? Siapa pun yang memilih untuk mengenakan gaun Jackie Kennedy di 1960-an?

Apakah Anda mengikuti tren mode terbaru yang sedang hangat dibicarakan ini? Pernahkah Anda merasa terinspirasi oleh salah satu desainer atau trend terbaru? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)